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Уважаемый Вадим Иванович!

В соответствии с пунктами 7 и 8 статьи 9.3 регламента Архангельского

областного Собрания депутатов направляем Вам распоряжение председателя

Архангельского областного Собрания депутатов от 8 апреля 2019 г. № 48 р

«О проведении «правительственного часа» в период седьмой сессии

Архангельского областного Собрания депутатов (24 - 25 апреля 2019 г.)» и

перечень вопросов к «правительственному часу» по теме «Об информации

Правительства Архангельской области о состоянии автомобильных дорог

общего пользования федерального, регионального и местного значения,

дорожных сооружений (мостов, мостовых переходов, ледовых переправ) на

территории Архангельской области и мерах, принимаемых Правительством

Архангельской области по приведению их в нормативное состояние в целях

обеспечения безопасности дорожного движения и повышения связности

территории Архангельской области», внесенного в повестку дня седьмой

сессии Архангельского областного Собрания депутатов (24 - 25 апреля 2019 г.).

Приложение: на 10 л. в 1 экз.

Председатель

B.C. Виноградова
(8182)21-58-17

Е.В. Прокопьева
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АРХАНГЕЛЬСКОЕ ОБЛАСТНОЕ СОБРАНИЕ ДЕПУТАТОВ

седьмого созыва

РАСПОРЯЖЕНИЕ

ПРЕДСЕДАТЕЛЯ АРХАНГЕЛЬСКОГО ОБЛАСТНОГО

СОБРАНИЯ ДЕПУТАТОВ

« flf »апреля 2019 г. № № у

г. Архангельск

О проведении «правительственного

часа» в период седьмой сессии

Архангельского областного Собрания

депутатов (24 - 25 апреля 2019 г.)

1. В соответствии со статьей 9.3 регламента Архангельского областного

Собрания депутатов и на основании постановления Архангельского областного

Собрания депутатов от 13 декабря 2018 г. № 159 «О графике проведения

«правительственных часов» на 2019 год» провести в период седьмой сессии

Архангельского областного Собрания депутатов (24 - 25 апреля 2019 г.)
«правительственный час» по вопросу: «Об информации Правительства

Архангельской области о состоянии автомобильных дорог общего пользования

федерального, регионального и местного значения, дорожных сооружений

(мостов, мостовых переходов, ледовых переправ) на территории Архангельской

области и мерах, принимаемых Правительством Архангельской области по

приведению их в нормативное состояние в целях обеспечения безопасности

дорожного движения и повышения связности территории Архангельской

области».
2. Подготовку «правительственного часа» возложить на комитет по

вопросам бюджета, финансовой и налоговой политике (председатель комитета

- СВ. Моисеев) и аппарат Архангельского областного Собрания депутатов

(руководитель аппарата - Л.Г. Хабарова).
3. Утвердить план организационных мероприятий по подготовке и

проведению «правительственного часа» согласно приложению к настоящему

распоряжению.

ИСПОЛНЯЮЩИЙ ^ yts-^S п
обязанности председателя ' ' ^/ И.А. Чесноков



Приложение

к распоряжению о проведении

«правительственного часа»

от «££>> апреля 2019 г. № 4f у

План

организационныхмероприятийпо подготовкеи проведению«правительственногочаса»

по вопросу«Об информацииПравительстваАрхангельскойобласти о состоянииавтомобиль

ных дорог общего пользованияфедерального,региональногои местногозначения,дорожньк

сооружений(мостов, мостовыхпереходов,ледовыхпереправ)на территорииАрхангельской

областии мерах, принимаемыхПравительствомАрхангельскойобластипо приведениюих в

нормативноесостояниев целях обеспечениябезопасностидорожногодвиженияи повышения

связноститерриторииАрхангельскойобласти»в периодседьмойсессииАрхангельского

областногоСобраниядепутатов (24 -25 апреля 2019 г.)

п/п

1.

6.

7.

8.

Наименование

организационного

мероприятия

Сроки

исполнения

в соответсвиисо

ст. 9.3 регламен

та областного

Собрания

Подготовка проекта распоряжения не позднее, чем

за 15

календарных

дней

Включение вопроса о проведении

«правительственногочаса» в проект

повестки дня сессии областного Со

брания

Подготовкаи рассылкав адрес депу

татов областного Собрания писем о

направлении в адрес профильного

комитета вопросов по теме «прави-

тельственногочаса»

Подготовка и направление в адрес

Губернатора Архангельской области

обращения об определении должно

стных лиц - докладчиков по теме

«правительственного часа»

Формирование и направление в адрес

должностных лиц - докладчиков по

теме «правительственного часа» рас

поряжения о проведении «прави

тельственного часа» и перечня во

просов депутатов областного Собра

ния

Подготовка и внесение в Областное

Собрание проекта постановления об
ластного Собрания по итогам прове

дения «правительственного часа»

Подготовка трансляции информаци

онных материалов по теме «прави

тельственного часа»

Размещение новостного материала

по итогам проведения «правительст

венного часа» на сайте областного

Собрания

не позднее,

чем за 7

календарных

дней

не позднее,

чем за 2

календарных

дня

Срок

исполнения

не позднее

09.04.2019

не позднее

10.04.2019

не позднее

10.04.2019

не позднее

10.04.2019

не позднее

17.04.2019

не позднее

22.04.2019

(при наличии)

не позднее

22.04.2019

не позднее

26.04.2019

Ответственные

B.C. Виноградова
А.Б. Карпова

Е.В. Прокопьева

Д.А. Иванов

В.С Виноградова

А.Б. Карпова

Д.А. Иванов

B.C. Виноградова
А.Б. Карпова

Д.А. Иванов

B.C. Виноградова
А.Б. Карпова

Д.А. Иванов

B.C. Виноградова
А.Б. Карпова

B.C. Виноградова
А.Б. Карпова

В.В. Дракунова

И.А. Шехонин



Размещение на сайте областного Со

брания информационных материалов

по теме «правительственного часа»

не позднее

29.04.2019

B.C. Виноградова
А.Б. Карпова

В.В. Дракунова



Перечень вопросов

к «правительственному часу» по теме «Об информации Правительства

Архангельской области о состоянии автомобильных дорог общего пользования

федерального, регионального и местного значения, дорожных сооружений

(мостов, мостовых переходов, ледовых переправ) на территории Архангельской

области и мерах, принимаемых Правительством Архангельской области по

приведению их в нормативное состояние в целях обеспечения безопасности

дорожного движения и повышения связности территории

Архангельской области»

1. Рассматривается ли и будет ли рассматриваться в дальнейшем вопрос

включения в государственную программу Архангельской области «Развитие

транспортной системы Архангельской области (2014 - 2020 годы)»

мероприятия по разработке проектно-сметной документации на строительство

объездной дороги в муниципальном образовании «Вельское»,

предусматривающей соединение автомобильной дороги регионального

значения Вельск - аэропорт и региональной особо важной автомобильной

дороги Вельск - Шангалы, в районе км 1+100 (АЗС «Велком»)? (от депутата

Рогозина И.А.)

2. Рассматривается ли и будет ли рассматриваться в дальнейшем вопрос

включения в государственную программу Архангельской области «Устойчивое

развитие сельских территорий Архангельской области (2014 - 2020 годы)»

мероприятия по разработке проектно-сметной документации по строительству

постоянной мостовой переправы через реку Вага на участке региональной

автомобильной дороги Краски - Благовещенское? (от депутата

Рогозина И.А.)

3. Рассматривается ли и будет ли рассматриваться в дальнейшем вопрос

включения в государственную программу Архангельской области «Развитие

транспортной системы Архангельской области (2014 - 2020 годы)»

мероприятия по асфальтированию участков дороги с грунтовым покрытием

региональной автомобильной дороги Вельск - Коноша? (от депутата

Рогозина И.А.)
4. Рассматривается ли и будет ли рассматриваться в дальнейшем вопрос о

немедленном исполнении решения Октябрьского районного суда города

Архангельска по делу № 2-4739/2012 от 21.11.2012 по иску прокурора

Вельского района Архангельской области в защиту интересов неопределенного

круга лиц к ГКУ Архангельской области «Дорожное агентство

Архангельскавтодор» об обеспечении стационарным электрическим

освещением и тротуарами автомобильной дороги Коноша - Вельск - Шангалы,

проходящей в черте населенных пунктов: деревни Прилуки, деревни

Шелюбинская, деревни Никифорово, деревни Ленино-Ульяновская и деревни

Ельциновская? (от депутата Рогозина И.А.)
5. Представить информацию о сроках выполнения капитального ремонта, а

также сроках ремонта аварийных участков автомобильной дороги общего
пользования регионального значения Долматово - Няндома - Каргополь на



участке дороги Долматово - Няндома, (от депутата Рогозина И.А.)

6. Представить информацию о сроках приведения в нормативное состояние

региональной дороги Вельск - Хозьмино - Шабаново -Комсомольский», (от

депутата Рогозина И.А.)

7. Планируется ли в ближайшие годы ремонт автодороги Долматово -
Няндома - Каргополь и строительство объездной дороги в обход г. Няндомы?

Если планируется, то в какие сроки? (от депутата Матевосяна Т.П.)

8. Когда будут выполнены работы по установке дополнительной конечной

автобусной остановки и обустройству разворотной площадки в д. Филяевской

МО «Муравьевское» Вельского района? (от депутата Шерягина ВТ.)

9. Имеются судебные решения по обустройству тротуаров вдоль

региональной дороги в МО «Муравьевское» Вельского района: когда будут

выполнены работы по их обустройству? (от депутата Шерягина ВТ)

10. Будут ли продолжены работы по укладке твердого покрытия

(асфальтобетонной смесью) по населенным пунктам на региональной дороге

Вельск - Хозьмино - Комсомольский (остался один населенный пункт

д. Березник)? (от депутата Шерягина ВТ)

11. Возможно ли установить на участке дороги М8 в д. Погост МО

«Судромское» контроль скорости движения транспортных средств - радар в

целях обеспечения безопасности движения? (от депутата Шерягина ВТ.)

12. Будут ли проведены работы в 2019 году по установке уличного

освещения по населенным пунктам на автомобильной региональной дороге

Вельск - Аргуновский в Вельском районе? (от депутата Шерягина ВТ)

13. Какова протяженность автомобильных дорог общего пользования

федерального значения на территории области? (от депутата Моисеева СВ.)

14. Какие дороги планируется передать в федеральную собственность в

ближайшее время? Какие уже переданы? (от депутата Моисеева СВ.)

15. Какие федеральные и региональные дороги планируется

отремонтировать в 2019-2021 годах? (от депутата Моисеева СВ.)
16. Какие проекты по строительству федеральных, региональных дорог

и дорог местного значения находятся в стадии разработки ПСД с привлечением

средств областного бюджета? (от депутата Моисеева СВ.)
17. Как Вы оцениваете нормативное состояние и содержание

федеральных трасс на территории области, организацию дорожного движения

по ним и контроль за соблюдением ПДД (обеспеченность автомобильных дорог

камерами фотовидеофиксации)? (от депутата Моисеева СВ.)
18. Какое количество камер фотовидеофиксации (стационарных и

передвижных) установлено на автомобильных дорогах федерального,

регионального или межмуниципального, местного значения? (от депутата

Моисеева СВ.)
19. Какие существуют нормативы по установке стационарных камер

фотовидеофиксации нарушений правил дорожного движения на

автомобильных дорогах федерального, регионального или муниципального,

местного значения? (от депутата Моисеева СВ.)



20. Планируется ли рассмотрение увеличения скоростного режима на

участках федеральных и региональных трасс? (от депутата Моисеева СВ.)

21. Сколько у нас в области существует автоматических пунктов

весогабаритного контроля? Где они размещены? (от депутата Моисеева СВ.)

22. Какова общая протяженность автомобильных дорог на территории

области, имеющих гравийно-щебеночное и грунтовое покрытие? (от депутата

Моисеева СВ.)

23. Какое количество километров региональных трасс и дорожной сети

городской агломерации планируется привести в нормативное состояние и какие

мероприятия будут проведены в рамках реализации национального проекта

«Безопасные и качественные автомобильные дороги» на территории

Архангельской области? (от депутата Моисеева СВ.)

24. Какова средняя стоимостьодного километрарегиональныхдорог в

щебеночно-гравийном и асфальтобетонном исполнении? (от депутата

МоисееваСВ.)

25. Разрабатываются ли Правительством Архангельской области

предложения по снижению себестоимости дорожных работ? (от депутата

Моисеева СВ.)

26. Строительство и реконструкция каких автомобильных

региональных дорог планируется в 2019-2021 годах? (от депутата

Моисеева СВ.)

27. На каких участках дорог в районах области планируется устройство

линий искусственного освещения? Какова средняя стоимость устройства 1 км

линии искусственного освещения? (от депутата Моисеева СВ.)

28. Какие меры разрабатываются Правительством Архангельской

области по снижению дорожно-транспортного травматизма (аварийности) в

целях повышения безопасности дорожного движения? (от депутата

Моисеева СВ.)

29. Сколько ледовых, паромных и понтонных переправ было

организовано на территории области в 2018-2019 годах? Какая потребность в

их дополнительной организации? Сколько понтонных переправ на

региональных дорогах получают финансирование для обеспечения бесплатного

проезда автотранспорта? Размер этого финансирования? Сколько требуется

дополнительных финансовых средств для обеспечения бесплатного проезда на

всех понтонных и паромных переправах? (от депутата Моисеева СВ.)
30. Какие меры принимаются для бесперебойной работы ледовых

переправ и деревянных мостов? (в случае их разрушения автотранспортом)?

(от депутата Моисеева СВ.)
31. Какое количество деревянных мостов и мостовых переходов

требуют текущего и капитального ремонта? Сколько мостов необходимо

построить на территории Архангельской области? (от депутата

Моисеева СВ.)
32 Какое количество пересечений водных объектов на региональных

автомобильных дорогах, на которых отсутствуют искусственные



водопропускные сооружения и мосты, через которые осуществляется движение

автотранспорта вброд? (от депутата Моисеева СВ.)

33. Каково количество капитальных (стальных, железобетонных)

мостовых сооружений и путепроводов, связывающих автомобильные дороги и

требующих текущего и капитального ремонта, и сколько их еще необходимо

построить? (от депутата Моисеева СВ.)

34. Строительство каких мостовых переходов автомобильных дорог

запланировано в 2019-2021 годах? (от депутата Моисеева СВ.)

35. Каковы планы текущего и капитального ремонта мостовых

сооружений?(от депутатаМоисееваСВ.)

36. Какова потребность в установке водопропускных сооружений во

избежание затопления дорожного полотна (ливневых дождей и интенсивного

таяния снега)? (от депутата Моисеева СВ.)

37. Какой объем финансовых средств необходим для исполнения

имеющихся судебных решений по приведению в нормативное состояние

региональных дорог, искусственных сооружений на них, в том числе по

обеспечению бесплатного проезда по понтонным и паромным переправам? (от

депутата Моисеева СВ.)

38. Анализируется ли потребность в текущем и капитальном ремонте

региональных и местных автомобильных дорог, а также мостовых сооружений,

связывающих территории отдаленных районов Архангельской области, таких

как Устьянский, Мезенский, Пинежский, Каргопольский районы? (от

депутата Моисеева СВ.)

39. Когда планируется исполнить судебное решение Октябрьского суда

г. Архангельска от 2011 года по устройству и сооружению искусственного

освещения и тротуара для пешеходов в с. Шангалы, д. Бережная, д. Юрятинская

МО «Шангальское», на участке 1,6 км до примерно 2,7 км региональной

автомобильной дороги Шангалы - Квазеньга - Кизема (0 км + 2,7 км)?
Стоимость работ оценивается в 7,0 - 9,0 млн. рублей (осуществляется подвоз

детей в дошкольные учреждения, вывоз лесопродукции, рядом расположена

поликлиника) (от депутата Моисеева СВ.)
40. В целях повышения связности территории планируется ли в

ближайшей перспективе рассмотрение вопроса по приведению в нормативное

состояние местной автомобильной дороги протяженностью до 5 км,
примыкание на 3км региональной автодороги Тарасонаволоцкая - Дубровская

(в районе д. Аверкиевская) - д. Малиновка? (находится МБОУ Устьянская

детская спортивная школа по лыжным гонкам) (от депутата Моисеева СВ.)
41 В какие сроки планируются работы по строительству

автомобильного моста через реку Устья в д. Лихачеве региональной

автодороги Шангалы - Кизема Устьянского района? (от депутата

Моисеева СВ.)
42. Планируется ли строительство участков с грунтовым покрытием

региональной автомобильной автодороги Шангалы - Квазеньга - Кизема на
территории МО «Плосское» и МО «Бестужевское» Устьянского района



(участки дороги являются не проезжими весной и осенью)? (от депутата

Моисеева СВ.)

43. Будет ли рассматриваться вопрос по включению в ближайшей

перспективе в план мероприятий трех участков региональной автодороги с

переходным покрытием Шангалы - Квазеньга - Кизема Устьянского района в

рамках национального проекта «Безопасные и качественные автомобильные

дороги»: 1-й - от примыкания автодороги от п. Студенец до п. Глубокий; 2-й -
от д. Череновская до п. Квазеньга; 3-й - от д. Лихачево до п. Кизема? (от

депутата Моисеева СВ.)

44. В какие сроки запланировано осуществление ремонтных работ

региональной автодороги п. Костылево - с. Малодоры (предлагается начать

работы в 2019 году)? (от депутата Моисеева СВ.)

45. Планируется ли оборудовать комплексами фотовидеофиксации

участки региональной автодороги в границах д. Костылево, д. Прокопцевская,

п. Советский (есть потребность в оборудовании)? (от депутата Моисеева СВ.)

46. Планируется ли строительство в 2019 году нового пешеходного

перехода в г. Котласе от автомобильной дороги по ул. Кирова до

автомобильной дороги по ул. Ленина (обеспечивающего автомобильную и

пешеходную связь между Приречным районом города, расположенным вдоль

берега реки Малой Северной Двины, и Центральным районом) (от депутата

Моисеева СВ.)

47. Планируется ли выделить средства Котласскому муниципальному

району на устройство дороги местного значения в деревне Медведки, в связи с

115-летием со дня рождения Николая Герасимовича Кузнецова? (от депутата

Моисеева СВ.)

48. Планируется ли в ближайшей перспективе выделение средств на

реконструкцию улично-дорожной сети в городе Сольвычегодске Котласского

муниципального района (имеется проектная документация и положительное

заключение государственной экспертизы, стоимость работ 259,7 млн. рублей в

ценах I квартала 2015 года)? (от депутата Моисеева СВ.)
49. Планируется ли ремонт отдельных участков автомобильных дорог

общего пользования местного значения в историческом поселении России,

являющемся памятником культурного и исторического наследия, городе-

курорте Сольвычегодске? (от депутата Моисеева СВ.)
50. Будет ли восстановлено дорожное покрытие автомобильного моста

через р. Малая Северная Двина в Котласском районе? (износ защитного слоя

бетонного покрытия, колейность) (от депутата Моисеева СВ.)
51. Будет ли рассмотрен вопрос по устройству подъезда к деревне

Вершина Котласского района? (требуется восстановление водоотвода в связи с

подтоплением и устройством песчано-гравийного покрытия) (от депутата

Моисеева СВ.) „
52 Будет ли передана в собственность Архангельской области

автомобильная дорога СОТ «Вершина» - СОТ «Авиатор-1», протяженностью

1358 п.м. и подъезд к реке Вычегда (кадастровый номер объекта

29:07:000000:3303, протяженностью 2400 м.), которые по сути являются



продолжением региональной автомобильной дороги «Подъезд к дер.

Вершина»? (оформлены права собственности у района) (от депутата

Моисеева СВ.)

53. Планируется ли проработать вопрос о переименовании

автомобильной дороги регионального значения Заболотье - Сольвычегодск -
Яренск на Котлас - Сольвычегодск - Яренск, а также проработать вопрос об

организации бесплатной паромной (в том числе ледовой) переправы через реку

Вычегду для всех категорий населения? (от депутата Моисеева СВ.)

54. Рассматривается ли вопрос по организации бесплатной переправы

через реку Северная Двина в районе села Верхняя Тойма Архангельской области?

(от депутата Моисеева СВ.)

55. О полученных уведомлениях федерального бюджета о выделенных

финансовых средствах на 2019 год для строительства и ремонта дорог и каких

именно (от депутата Микляева А.К.)

56. О направленных уведомлениях муниципальным образованиям

о выделенных из областного бюджета финансовых средствах на 2019 год

для строительства и ремонта дорог и каких именно (от депутата

Микляева А.К.)

57. О состоянии торговых процедур, проводимых Архавтодором,

и по каким именно объектам (от депутата Микляева А.К.)

58. Какие меры будут приняты в 2019 и последующих годах по

проектированию и ремонту моста через реку Соломбалку и путепровода через

железнодорожные пути ОАО СЦБК? (от депутата Авалиани М.М.)
59. Какие в 2019 году будут приняты меры для устройства временных

дорог для большегрузного транспорта на период ограничения

грузоподъемности путепровода через железнодорожные пути ОАО СЦБК? (от

депутата Авалиани М.М.)
60. Как решается вопрос по проектированию и строительству нового

моста через реку Кузнечиху? (от депутата Авалиани М.М.)
61. Какие меры принимаются по обеспечению доступного и

бесплатного проезда автомашин на островные территории Бревенника и

Хабарки? (от депутата Авалиани М.М.)

62 Будут ли предусмотрены средства в 2019 году на ремонт

дорожного покрытия улицы Кольской г. Архангельска? (от депутата

Авалиани М.М.)
63. О содержании и эксплуатации автомобильной дороги

регионального значения Архангельск - Мезень на участке д. Ценовец - 154 км
в границах Холмогорского муниципального района (исполнитель услуг по

содержанию и эксплуатации участка автомобильной дороги, финансирование

услуг по контракту, контроль периодичности и качества оказываемых услуг со

стороны Заказчика), (от депутата Арсентьева ИВ.)
64 Планы по организации строительства мостового перехода через

реку Шельмуша на автомобильной дороге Карпогоры - Архангельск в

Пинежском муниципальном районе, (от депутата Арсентьева ИВ.)



65. Планируется ли реконструкция моста в деревне Лахта Приморского

района? (от депутата Пивкова С.А.)

66. Рассматривается ли вопрос по строительству объездной дороги

Архангельск - Холмогоры со строительством проезда от ул. Южной до

объездной дороги? (от депутата Пивкова СА.)

67. Когда и в какие сроки будет осуществляться реконструкция

водопропускной системы проезда через ручей Глубокий в городе Новодвинске?

(от депутата Пивкова СА.)


